
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 54, DE 17 DE ABRIL DE 2.015. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- A Prefeitura já recebeu da CPFL os ativos referentes a 
iluminação pública municipal? Se não, qual a data estimada 
para tal recebimento? 

 2- Se sim, qual o órgão da Prefeitura está encarregado do 
reparo e manutenção de tal sistema? Já existe um telefone de 
atendimento?. 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 17 de abril de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI  

Vereador 
 
 
 

 


